

Au programme ce lundi, départ pour l'île Ometepe dans le but de profiter de sa belle nature. Cette île située sur le lac Nicaragua se compose en deux parties distinctes. Une accueillant le volcan Concepcion est assez moderne au niveau des infrastructures, routes, transports et électricité tandis que la deuxième au pied du volcan Madera est bien plus sommaire avec des villages dispersés au milieu de la nature, une électricité aléatoire et une seule piste qui en fait son contour. Nous prenons place dans cette seconde partie, dans le petit village de Mérida . Nous logerons dans un endroit très basique mais tenu par des propriétaires vraiment agréables. Le soir même de notre arrivée, le dueño se fera un plaisir de nous pousser la chansonnette accompagné de sa guitare et d'un groupe de jeunes "mort de rire" mais très bon esprit. L'ambiance générale sur l'île est vraiment très tranquille et ses habitants en suivent le rythme. Le lieu idéal pour

se détendre à proximité de la nature et de ses multiples activités. Nous débuterons par une balade au pied du volcan Maderas pour aller voir une chute d'eau. Dans cette partie, la forêt est très dense et très humide se qui nous a valu une belle sueur. Heureusement, la brume de la cascade rincera tout ça. Le jour suivant, nous louerons des vélos pour nous rendre au petit hameau de Magdalena trouver quelques Petroglyphes : ce sont des dessins gravés sur les roches volcaniques mais qui reste encore un mystère pour les historiens. Elles auraient entre 800 et 2000 ans. Au moment de cette balade dans les bois à la recherche de ces fameuses pierres, nous ferons l'agréable rencontre avec une famille de singe araignée. C'est toujours un bonheur de les voir dans leur habitat naturel. Le lendemain sera bien différent. Nous partons en kayak en direction de deux petites îles admirer deux espèces de singes dont les " Cara Blanca" assez difficile à rencontrer en forêt. Par contre, il est formellement interdit d'aborder sur ces îles. Nous allons vite comprendre pourquoi. En fait un chercheur a eu la brillante idée d'exiler ces deux espèces de singe pour pouvoir étudier leur comportement plus facilement. Autant vous dire qu'ils n'en ont rien gardé et comme prisonniers sont devenue d'une agressivité incroyable. Un triste spectacle d'autant que ces îles sont devenue une activité touristique initiée par un riche hôtelier de l'île Ometepe.

Après avoir passé quelques jours à Merida , rythmé par ces différentes activités, de bonnes parties de pêche, de baignade et de superbes couchers de soleil sur le lac et le volcan, nous nous rendons vers l'autre partie de l'île. Dans quel but bien sûr ? Gravier le volcan Concepcion, qui à la différence du Madera est bien actif. Depuis le temps que nous admirons sa fumée, il est temps de nous y rendre sans reculer devant les 1600m de dénivelé et les dires de certains guides qui ne souhaitent pas monter jusqu'au cratère par mesure de précaution (ou de flemme !!! je ne sais pas...). Toutefois nous partons ce matin là jusqu'au sommet. Après un bon moment passé dans la forêt, nous arrivons à une végétation très particulière, composée seulement d'une espèce de plante basse à grandes feuilles râpeuses. A partir de là, nous ne marchons plus que sur d'anciennes coulées de lave faites d'aggloméra de roches instable. Un bon numéro d'équilibriste qui ne fera pas la joie de tous, surtout au moment de la descente . C'est donc après quelques chutes contrôlées, ou presque, que nous rentrons

[la tête remplie de belles images...](#)

